

(議長)

次に、大門議員の発言を許可致します。

「大門議員」

議長。

(議長)

大門議員。

「大門議員」

私からは、日明保育園、水堀保育園の統合後の施設利用について質問致します。

統合に伴いまして、日明保育園と水堀保育園の両園舎を今後、どのように利活用していくのか。まず、町としての基本的なお考えをお聞かせ頂きたいと思います。

特に、空き施設の管理は、維持費や町の財、維持費は、町の財政にも直結、直結する重要な課題です。現時点でのどのような活用の予定があるのか、或いは今後、どのような方向性を考えているのか、明らかにして頂きたいと思います。

併せて、日明保育園が所在する尾山町についてですが、現在は、ぬくもり保養センターを集会場として併用していると伺っています。

しかしながら、利活用上では不便な点も多く、町内会としても長年の課題とされてきたと聞いております。こうした地域の実情を踏まえ、町として、日明保育園の施設を、町内会との意見交換を行いながら、地域の集会場として利活用するお考えがあるのか、こちらも伺いたいと思います。

更に両施設とも老朽化が進んでいることから、耐震性や安全性の観点から、利活用が難しいと判断される可能性もあると思います。その場合、どのように対応していくのか。解体や跡地の利用についてどのように検討を進めているのかについても併せてお聞かせ下さい。

「町長」

議長。

(議長)

町長。

「町長」

大門議員からの日明、水堀、両園保育園の統合後の施設利活用についてのご質問にお答えを致します。

両園の統合後の利活用につきましては、昨年、令和6年7月に開催致しました統合に向けた保護者や地域住民を対象とした説明会において、集会施設としての利活用又は解体な

どのご意見を頂いており、私の方からは、町内会、地域の皆さんのお話を聞きながら、時間をかけ利活用について検討して行きたいと説明をさせて頂いたところでございます。

両園につきましては、築45年以上経過し施設の老朽化が進んでいること、また日明保育園は土砂災害危険箇所、水堀保育園は洪水浸水想定区域に立地しております。

このため、施設の利活用につきましては、町として課題などを整理した上で、地域の皆様に方向性をお示しさせて頂きたいと考えておりますので、ご理解のほどよろしくお願ひ致します。

「大門議員」

分かりました。

(議長)

よろしいですか。はい。

以上で大門議員の一般質問を終わります。